



JUNTA DE ANDALUCÍA

## Los Jóvenes Investigadores ven frenadas sus ayudas

|| REDACCIÓN  
CÓRDOBA

La Comisión de Andalucía de la FJI-Precarios ha denunciado la demora en la publicación en la orden de actualización de becas a contratos de las convocatorias de los años 2002 y 2003.

Según un comunicado de prensa de la organización, ésta llegó a un acuerdo el pasado mes de junio, en el que la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, a través de la Secretaría de Universidades, se comprometió a actualizar las becas predoctorales de las convocatorias del 2002 y 2003, que pasarían a regirse por la convocatoria del 2004.

Este cambio es cualitativo ya que las becas de 2002 y 2003 seguían el modelo 4+0, cuatro años de beca sin cotización a la Seguridad Social no contratación laboral, mientras que las becas del 2004 siguen el modelo de 2+2, esto es, dos años de becas más dos años de contrato con todas las ventajas que esto conlleva. Además, la Federación de Jóvenes Investigadores FJI-Precarios ha instado al Gobierno a adoptar la Carta Europea del Investigador y el Código de Conducta para la Contratación de Investigadores. ≡